
令和２年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和２年６月１９日（金） 

  

質問順位１０ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

 (1) （仮称）防災備蓄センターについて 

ア 設置の目的は 

  イ 備蓄物資の内容は 

  ウ 設置場所の選定について 

(2) 新型コロナウイルスに対応した避難所について 

  ア 避難所の確保・開設について 

  イ 避難所の「３密」防止について 

  ウ 感染症対策に必要な物資の準備について 

  エ 避難者の健康管理について 

(3) 風水害における避難所について 

  ア 避難所の確保について 

  

２ 教育行政 

(1) 学校再開における取組について 

  ア 児童生徒の心のケアについて 

  イ 学びの保障について 

  ウ オンライン授業の取組について 

 

 

 

質問順位１１ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ こども未来行政 

 (1) 公立保育所について 

  ア 今後５年間の保育所ごとの入所人数の見通しについて 

  イ 鎌塚保育所の建替えについて 

  ウ （仮称）吹上コスモス保育園建設予定地の利活用について 

  

２ 市民生活行政 

(1) 信号機の設置について 

  ア 国道１７号線と市道吹１１００号線の三叉路交差点の信号機の新規設置に 

ついて 

 

 

 



３ 環境経済行政 

 (1) ゴミ行政について 

  ア 一部事務組合としての枠組み協議の今日的な進捗状況について 

  イ 今後の事業展開の見通しについて 

  

４ 健康福祉行政 

(1) （仮称）第二福冨の郷建設計画について 

  ア 社会福祉法人こうのとり福祉会からの建設地選定に係る事前相談の有無に 

ついて 

  イ 第７期高齢者福祉・介護保険事業計画との整合性について 

  ウ 鴻巣市が同意を与えた理由について 

 

 

 

質問順位１２ 野本 恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 地域医療提供体制整備について 

ア かかりつけ医を持つ市民 

(ア) かかりつけ医の定義は 

(イ) かかりつけ医を持つメリット 

(ウ) 誰がどのように増やしていくか 

  イ かかりつけ薬剤師・薬局を持つ市民 

(ア) かかりつけ薬局とは 

(イ) あまり普及していない原因は 

(ウ)  どのように増やしていくか 

  ウ 救急の時に利用できる医療機関や電話相談窓口を知っている市民 

(ア) 救急の医療機関を知っていることのメリットとは 

(イ) 目標値の根拠は 

  エ 地域医療提供体制に関する満足度 

(ア)  満足度が高くない理由は 

(イ) 解決策をどう考えるか 

(ウ) 総合病院誘致について市の方針は 

 (2) 新型コロナウイルス対策に関する市民の心のケアについて 

  ア こころの相談の状況は 

  イ 自殺対策の取組は 

  ウ 今後工夫すべきこと 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 企業誘致・定着の推進について 

  ア これまでの実績としてどのように企業誘致をしてきたか 

  イ 新設する産業団地の企業誘致は 

 



質問順位１３ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

 (1) 新型コロナウイルス感染症が市財政に与える影響について 

  ア 市税をはじめとする歳入の動向と予測について 

  イ 市税と公共料金の徴収猶予と減免、免除について 

  ウ 予算の不足分について 

  エ 今年度予定の事業について 

  オ 新型コロナウイルス感染症対策事業基金の創設について 

 

２ 道路行政 

 (1) 市道川１０２号線の安全管理について 

  ア 市道川１０２号線上から屈巣用水路に市民が落下した事故について 

 

３ スポーツ行政 

 (1) かわさとグラウンドゴルフ場の利用状況について  

  ア 今年度から利用が有料化となり、いかなる状況が生じているのか 

 

４ 環境行政 

 (1) 廃食油の利用について 

  ア 中学校給食センター建て替えによる廃食油の利用先について 

  イ 小学校からの廃食油の利用について 

 

５ 危機管理行政 

 (1) 台風１９号被災後の水害予防対策について 

  ア 多くの住宅が床下浸水の被害にあった地域の水害予防対策をいかにとられ 

ているのか 

  イ 土のうの配布方法について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１４ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

 (1) 台風１９号で出た土の利活用について 

ア 現状での使い道は 

  イ 各課の連携体制は 

 

２ 環境経済行政 

(1) 地球温暖化対策について 

ア ＣＯ２削減に対する本市の取組状況は 

イ 環境税の使い道は 

  ウ コウノトリの里づくりと連携した取組は 

  エ ゼロカーボンシティについて 

(2) 吹上地域のごみ処理料金について 


